

## Universitas BSI kerja sama lima perguruan tinggi China

Sabtu, 4 Mei 2019 09:49 WIB



*Rektor Universitas BSI, Dr. Mochamad Wahyudi M.M, M.Kom, M.Pd (kiri) berjabat tangan usai melaksanakan penandatanganan MOU dengan salah satu perguruan tinggi asal China (Foto BSI)*

Jakarta (ANTARA) - Universitas Bina Sarana Informatika (BSI) menjalin kerja sama dengan lima perguruan tinggi China yang dituangkan melalui nota kesepahaman (memorandum of understanding) sebagai tahap awal.

Rektor Universitas BSI Dr Mochamad Wahyudi M.M, M.Kom, M.Pd mengatakan penandatanganan kerja sama itu diawali dengan studi banding ke Suzhou Vocational University (SVU) di China, untuk melihat program, sarana dan prasarana yang mendukung kinerja dosen maupun proses belajar mengajar di perguruan tinggi tersebut.

"Ikut menjadi bagian dari kerja sama ini merupakan langkah Universitas BSI untuk terus meningkatkan kualitas agar dapat bersaing di taraf internasional" ujar Dr Mochamad Wahyudi di Jakarta, Sabtu (4/5).

Wahyudi memaparkan bahwa kelima Perguruan Tinggi di China yang ikut serta menandatangani MoU ini antara lain Suzhou Vocational University, Taizhou Vocational & Technical College, Jiangsu Vocational Institute of Architectural Technology, Jiangsu Vocational College of Information Technology, dan Jiangsu Agri-Animal Husbandry Vocational College.

Ia menambahkan bahwa dengan adanya kerjasama ini akan membuka kerja sama di bidang

penelitian, pertukaran kunjungan antara dosen dan manajemen pendidikan, pengembangan dosen, pengajaran bahasa, serta bekerja sama dalam penyelenggaraan seminar, workshop, dan kegiatan ilmiah dengan skala nasional hingga internasional.

"Kerja sama ini juga akan dijadikan kesempatan oleh Universitas BSI serta komitmen untuk terus meningkatkan kualitas dosen, serta meningkatkan hubungan kerja sama antar perguruan tinggi baik dalam negeri maupun luar negeri," ujar Wahyudi.

Dia berharap melalui program kerja sama ini Universitas BSI dapat terus meningkatkan lulusannya dengan kualitas yang dapat bersaing di kancah nasional maupun internasional.

Pewarta: Ganet Dirgantara

Editor: Ridwan Chaidir